

令和7年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」

～チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども～

阿蘇の風 3

阿蘇小学校学校だより
No. 9
文責 後藤 昭
令和7年12月5日

10月10日(金) 草原学習 4年生 杣島岳に登りました。

今年度も、10月の草原学習で、4年生が杵島岳に登りました。子供たちも楽しみしていたようです。みんなで励まし合って、安全に登り降りてきました。それ違う外国の方にもご挨拶ができました。阿蘇を愛する人間が少しでも増えていくとうれしいです。下山後は火山博物館見学や草千里で昼食休憩など自然を満喫しました。



10月17日(金) 学校運営協議会委員の皆様と挨拶運動をしました。

毎月19日は、教育の日です。10月19日は日曜日でしたので、17日金曜日が教育の日になりました。この日は学校運営協議会委員の2名、河野委員と松本委員長が来校してくださり、挨拶運動を行いました。いつもよりハキハキした挨拶ができていました。地域の方、保護者の皆様にも、子供たちが挨拶できていることを願っています。今後も児童への温かな挨拶や声かけをどうぞよろしくお願ひします。



10月28日(火) 阿蘇市教育委員会学校訪問 児童も先生も みんな頑張りました！

今年は、阿蘇市教育委員会による学校訪問が行われました。すべての学級での授業を参観していただき、学校教育指導主事等教育委員会の先生方、各学校の校長先生や教頭先生、指導教諭の先生などベテランの講師の方から指導していただく貴重な機会です。「子どもを主体とした授業づくり」「探究的な学び」を目指して日々取り組んで来ていますが、たくさんのご指導をいただきました。指導後、振り返りながら新たに次の一步にむけて日々の授業を頑張っています。



11月1日(土)最後の土曜授業 親子でまな防災デー ご参加ありがとうございました。

今年度、最後の土曜授業を11月1日(土)、「親子でまな防災デー」として、行いました。当日は、阿蘇警察署、阿蘇中部消防署、阿蘇市女性消防班の皆様、校区の阿蘇市消防団員の皆様、阿蘇市社会福祉協議会の皆様とボランティアの皆様、坊中女性の会の皆様、本校PTAの皆様と多くの方のご理解とご協力を賜り実施することができました。低学年、中学年、高学年として、体験活動を中心に実施しました。写真は低学年のようにです。お忙しいところご協力を下さり、ありがとうございました。

